



Herzensbilder

Herzensbilder

Die Organisation Herzensbilder ist ein 2013 von Kerstin Birkeland gegründeter gemeinnütziger Verein. Dieser besteht und wirkt dank Spenden und vieler ehrenamtlicher Einsätze.

Herzensbilder schenkt professionelle Familienfotografien. Dort, wo ein Kind oder Elternteil schwer krank ist oder wo ein Kind viel zu früh oder still geboren wird. In aufwühlenden Zeiten übermittelt Herzensbilder Botschaften, die von Verbundenheit, Tapferkeit und Liebe sprechen.

«Ich kann nicht genug oft sagen, wie dankbar wir sind. Die Bilder und ein wenig Asche sind die einzigen Dinge, die von unserem Sohn übrig geblieben sind. Diese Bilder geben so viel Kraft, wenn es wieder mal nicht geht. Dann sind da diese Bilder, dieser Moment der Stille, die Möglichkeit unseren Sohn wenigstens auf Fotos zu haben, auf unendlich kostbaren Erinnerungen.

Betroffene Familie / August 2019

Motiviere uns ...

... und Unterstütze Herzensbilder mit einem frei wählbaren Betrag pro Trainingsstunde in der Vorbereitungszeit.

Die Trainingsvorbereitung startet am 01.01.2020 und Endet am 10.03.2020 mit Abflug nach Kapstadt.

... unterstütze Herzensbilder während dem Rennen.

Du bezahlst einen Betrag für jedes hinter dem Team LINGS – TEMPO-SPORT platzierte Team. Gerechnet werden alle 8 Etappen und das Gesamtklassement wobei dies doppelt zählt. Wir starten in der Kategorie Master mit ca. 165 Teams.

Der so gesammelte Betrag kommt vollumfänglich dem Verein Herzensbilder zugute.

Wir informieren jeweils sonntags über den Stand der Sammelaktion – zum ersten Mal am 26. Januar.

Weitere Infos und das Teilnahmeformular findest du unter:



www.lings-tempo-sport.in-shape.ch
www.herzensbilder.in-shape.ch
team@in-shape.ch



TEAM



Rolf Rangl – Martin Kyburz

Über uns:

Rolf Rangl

Mein erster Kontakt mit dem Mountainbike ist nun fast 30 Jahre her. In den letzten Jahren bin ich einige Etappen-Rennen gefahren. Als Höhepunkt und ungeplante Vorbereitung auf die jetzige Herausforderung das Trans Portugal Bike Race 2019 mit 8 Etappen über 900 km und 16'000 Hm.

Der Gedanke am Cape Epic teilzunehmen schwirrte schon längere Zeit durch meinen Kopf. Als ich dann ganz unverhofft zu einem Startplatz kam habe ich ohne zu zögern das Angebot angenommen.

Jetzt freue mich jetzt mit Martin diese Challenge anzunehmen und gleichzeitig herzensbilder zu unterstützen.

Martin Kyburz

Vor über 28 Jahren kaufte ich mir mein erstes Mountainbike und bin seither nicht mehr vom Bike weggekommen. Ich habe an mehreren Mountainbike-Rennen teilgenommen und einige Abenteuerreisen mit dem Bike unternommen.

Nun ergab sich die Möglichkeit, mit Rolf zusammen das Cape Epic zu fahren. Für mich geht mit diesem Rennen ein grosser Traum in Erfüllung und ich freue mich jetzt schon auf schöne gemeinsame Rennstunden.

Dass wir diesen Anlass auch noch für einen guten Zweck nutzen können, motiviert mich zusätzlich einen guten Rang zu erreichen.

Sponsoren:

LINGS
TEMPO
SPORT

ACUORE
SWISS
TRAINING

SPONSER[®]
SPORT FOOD

Burgerstein Vitamine